

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Giat Jumling dan Jumat Curhat, Sapa Warga dan Himbau Kesadaran Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Nov 10, 2023 - 14:43



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Giat Jumling dan Jumat Curhat, Sapa Warga dan Himbau Kesadaran Keamanan*

Sukabumi, 10 November 2023 - Pada hari Jumat, 10 November 2023,

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder, dengan penuh antusias, melaksanakan kegiatan Jumling dan Jumat Curhat sebagai bagian dari upaya mendekatkan diri dengan masyarakat. Kegiatan dimulai pukul 11.50 WIB di Mesjid Al-Ikhlas, dilanjutkan ke Kp. Karanggenteng Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga dengan tujuan meningkatkan kesadaran keamanan dan kesehatan masyarakat. Berikut adalah narasi beritanya:

*"Dalam rangka mempererat tali silaturahmi dan membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder menggelar kegiatan Jumling di Mesjid Al-Ikhlas, diikuti dengan Jumat Curhat di Kp. Karanggenteng Desa Kalibunder. Dimulai pada pukul 11.50 WIB, kegiatan ini dihadiri oleh warga masyarakat yang antusias dan bersemangat.*

*Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga, antara lain:*

1. **Informasi dan Keamanan:** Mendorong warga untuk memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian menonjol di wilayah. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban bersama.
2. **Waspada terhadap Curanmor:** Himbauan agar warga tetap waspada terhadap kejadian curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah tindakan kriminal.
3. **Kesehatan dan Kebersihan:** Menekankan pentingnya menjaga kesehatan dan pola hidup bersih sebagai langkah preventif dalam menghadapi kondisi pandemi dan penyakit lainnya.
4. **Menerima Curhat dan Kritik:** Bhabinkamtibmas siap menerima curhat, kritik, dan saran dari warga masyarakat. Hal ini bertujuan untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif dan aman di wilayah Desa Kalibunder.
5. **Program Polres Sukabumi "AA DEDE":** Menyampaikan program dari Polres Sukabumi yang dikenal sebagai "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Efektif, dan Efisien) sebagai komitmen dalam menjalankan tugas kepolisian.
6. **Peringatan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang:** Himbauan agar warga tidak tergiur untuk menjadi pekerja migran ilegal dan diingatkan tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang yang masih banyak terjadi.
7. **Kewaspadaan terhadap Bencana Alam:** Himbauan agar warga tetap

waspada terhadap potensi bencana longsor, terutama dengan meningkatnya curah hujan pada periode ini.\*

*Kegiatan ini diakhiri dengan suasana hangat dan penuh keakraban antara Bhabinkamtibmas dan warga, menunjukkan komitmen untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan saling mendukung di Desa Kalibunder.*